



**8 Pièces**

**234 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9480H**

**2 650 000 €**

**Puyricard**

Maison à vendre (13540)

**KRETZ**

FAMILY REAL ESTATE

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Aix-en-Provence. Magnifique villa d'architecte neuve d'environ 234 m<sup>2</sup> de surface habitable, édifée sur un terrain de 1200 m<sup>2</sup> clôturé et arboré d'essences méditerranéennes. Exposition Sud. La villa se compose en RDC d'une entrée, bel espace cuisine ouvert sur la salle à manger avec baie donnant sur le jardin. Le salon offre une vue panoramique sur le jardin et la piscine grâce à ses grandes baies à galandage. L'espace nuit dessert une suite avec accès direct à l'espace piscine, grand dressing, salle d'eau. Toilettes, cave, cellier, buanderie. L'étage comprend 1 suite parentale avec sa salle ...

Aix-en-Provence. Magnificent new architect-designed villa with 234 m<sup>2</sup> of living space, set in 1200 m<sup>2</sup> of fenced garden planted with Mediterranean trees. South-facing. On the ground floor, the villa comprises an entrance hall, a beautiful kitchen area opening onto the dining room with a bay window overlooking the garden. The living room offers panoramic views over the garden and pool thanks to its large sliding doors. The night space includes a suite with direct access to the pool area, large dressing room and shower room. Toilet, cellar, storeroom, laundry room. The first floor includes 1 ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

